



PATRIMONIO SIMBÓLICO

- *La importancia del centro en la localidad*

El actual Instituto de Educación Secundaria “Aguilar y Eslava”, antiguo Colegio de la Purísima Concepción, sigue siendo un centro modelo y de reconocido prestigio. Su patio central es utilizado constantemente para actividades culturales tanto del propio Instituto o del Patronato como las organizadas por el Ayuntamiento de Cabra.

En 1917 el Ministerio de Instrucción Pública declaró a la Fundación Aguilar y Eslava, fundación benéfico-docente declarada de utilidad pública.



Lápida en honor del ministro de Instrucción Pública Tomás Montejo y Rica.

En 1979 celebraría con toda solemnidad el III Centenario de su fundación en una conmemoración que reunió a cientos de alumnos y alumnas venidos de todos los rincones de la geografía española.

En 1986 pasó como Instituto de Bachillerato al ámbito administrativo de la Comunidad Autónoma de Andalucía, donde actualmente se integra como Instituto de Educación Secundaria.

En 1987 el Ilmo. Ayuntamiento de Cabra distinguió al periódico “La Opinión” de Cabra, dependiente de la Fundación Aguilar y Eslava con la Medalla de Plata de la Ciudad.

En 1987 el diario “Córdoba” distinguió al Instituto Aguilar y Eslava en la categoría de entidades como Cordobeses del Año.



Patio del IES Aguilar y Eslava.

En 1992 se celebraron jornadas de estudio y multitud de actos culturales al cumplirse 300 años del inicio de su actividad académica.

En 2003 el Ilmo. Ayuntamiento de Cabra le distinguió con la Medalla de Oro de la ciudad en reconocimiento a su trascendencia histórica en materia educativa.



Lápida en honor de la ministra Carmen Calvo, antigua alumna.

En 2006 la Mancomunidad de Municipios de la Subbética Cordobesa distinguió a la Fundación Aguilar y Eslava con la Medalla de la Subbética al mérito cultural.

Anualmente, el Instituto-Fundación Aguilar y Eslava celebra la festividad de la Purísima, patrona del centro. En dicha festividad se reúnen a antiguos alumnos en referencia a sus promociones, así como se distinguen a los alumnos/as que destacan por sus méritos humanos, académicos y profesionales.